

第9回閉校事業実行委員会を開催しました

1月31日（水）に、第9回閉校事業実行委員会を行いました。閉校まで47日となりました。

現在、閉校事業実行委員会では、3月23日（土）に挙行する閉校記念式典に向けて、閉校記念誌や閉校記念式典について、詳しい打合せをしているところです。同時に、閉校記念式典でお渡しする記念品についても、着々と準備を進めています。



《記念品準備の様子》



《実行委員会の様子》



閉校事業実行委員の皆様、いつも貴重なお時間をいただき、誠にありがとうございます。
閉校記念式典が、平荘町の皆様にとって、心に残るものになるよう皆さんでアイデアを出し合いながら進めています。
子どもたちも、閉校記念式典のⅡ部の『平荘っ子ミニ発表会』の練習を始めています。ご期待ください。

3年生（国語の学習より）

3年生は、国語科の『三年とうげ』の学習をしています。民話の特徴をつかみ、民話の魅力に迫っています。



6年生がオープンスクールに参加しました

2月2日（金）に、6年生が、両荘中学校のオープンスクールに参加しました。



子どもたちは、4月からの中学生としての生活を想像しながら、真剣に見学しました。